



Nach dem Sommerurlaub so richtig in Bewegung kommen?
Wie wäre es mit einem Tanzkurs?

Fox, Discofox, Cha Cha und Walzer sind nur eine kleine Auswahl der Tänze, die wieder bei der Tanzabteilung der DJK Kleinenbroich auf dem Programm stehen. Zu aktuellen Dance-Hits und beliebten Tanz-Klassikern kann in einem neuen Kurs in zwangloser Atmosphäre getanzt werden. Der neue Kurs beginnt im August 2016 (immer mittwochs ab 18.00 Uhr) im Forum der Grundschule Gutenberg, Dionysiusstraße 9 unter der Leitung unseres erfahrenen Tanzlehrers Marcus Großbodt.

Selbstverständlich können auch interessierte Paare mit geringen Vorkenntnissen im Anfängerkurs ihr Wissen auffrischen bzw. vertiefen. Interessenten mit etwas mehr Tanzerfahrung sind in den „Tanzclubs“, die mittwochs ab 19.00 Uhr stattfinden, ebenfalls herzlich willkommen.

Die Tanzabteilung der DJK Kleinenbroich lädt alle interessierten Paare zum „schnuppern“ ein. Die ersten beiden Kursabende – am 24. bzw. 31. August sind hierbei kostenlos und unverbindlich.

Auskunft erteilt gerne Abteilungsleiter Horst Nilges unter der Telefonnummer: 01578 / 2421562.
E-Mail: Horst.Nilges@web.de